

BDK- Spitze zum Gespräch beim Innenminister

04.12.2008

BDK- Spitze zum Gespräch beim Innenminister Am 26.11.08 trafen sich Guido Hamann und Hanno Schulz zu einem informellen Gespräch mit dem Innenminister, Holger Hövelmann, und dem Abteilungsleiter Klaus-Dieter Liebau. Folgende Themen wurden dabei diskutiert:

1. **Missstimmungen in der Belegschaft aus der neuen Struktur heraus**
2. **Notwendigkeit der Y- Ausbildung**
3. **Situation der aktuellen Beurteilungspraxis**
4. **Ansichten zum Laufbahnverlaufsmodell**
5. **Probleme mit 14 a BeamtVG**
6. **Tarifverhandlungen**
7. **Gedenkfeier für verstorbene Beamtinnen/ Beamte**

hier alles...